

ER sein KUMPLE und ICH

Von Keinmitleidsbonus

Prolog:

Das hier wird keine Liebesgeschichte in dem Sinn. Es geht hier nicht um ihn und mich. Es geht eher um ihn und meinen besten Freund. Denn ich könnte euch ungefähr 10 Gründe nennen wieso es hier nicht um ihn und mich geht. Wieso fragt ihr euch? Tja da muss ich nun weit ausholen.

Alles begann in der 6 Klasse wir sollten einen neuen Schüler bekommen und uns war von Anfang an klar wir wollten keinen neuen. Es war uns egal ob er nett ist oder hübsch. Wir wollten einfach keinen neuen bei uns haben. An diesen Morgen lief ich wie immer überpünktlich in die Schule. Wieso fragt ihr euch? Nicht weil ich etwa ein Streber bin sondern viel eher weil ich genau wusste das er auch so früh hier war. Sasuke Uchiha. Der Schwarm jedes Mädchens. Er sah einfach nur heiß aus. Markeloses perfektes Gesicht. Dunkle Augen und super geheimnisvoll. Er redet mit niemanden aus unsere Klasse. Er zeigte kein interesse an irgendwas. Und doch war ich ihm hoffnungslos verfallen schon als ich ganz jung war. Doch wie gesagt er interessierte sich für niemand also war er unerreichbar. Bis zu dem Zeitpunkt an dem der neue kam. Naruto Uzumaki. Er kam rein total überdreht und laut und ich war von der ersten Minute an genervt von ihm. „Hey also ich weiß jetzt nicht so recht wieso ihr alle so schaut. Ich stell mich einfach mal kurz vor. Also ich bin Naruto Uzumaki und ich werde mal Polizeichef Echt jetzt.“ sagte er und grinste und nicht nur ich war genervt die ganze Klasse war es. Er wurde durchgehend von uns allen gemobbt. Wenn ich zurück daran denke könnte ich mich selbst schlagen. Er war dadurch sehr traurig dann kam die 3 Woche. Naruto setzte sich zu uns in die Cafeteria nachdem er Ärger bekommen hatte weil er wieder irgendetwas angestellt hatte . Ich rollte mit den Augen sah zu ihm und sagte : „ du nervt nur. Ich denke das kommt daher das dich niemand richtig erzogen hat. Du hast keine Eltern mehr, darum weißt du nicht was richtig oder falsch ist. Und darum stellst du dauernd irgendwelchen blödsinn an. Wenn ich sowas machen würde gäbe es eine Menge Ärger. Meine Eltern würden durchdrehen darum komm ich erst garnicht auf die blöde Idee. Aber Du hast keine Eltern darum bist du auch so egoistisch und darum würst du auch immer allein bleiben.“ Noch heute hasse ich mich dafür. Man sah Naruto an wie sehr es ihm verletze. Dann stand Sasuke plötzlich auf starrte mich nieder und sagte kalt : „Sei froh das du Eltern hast die mit dir schimpfen. Du hast keine Ahnung wie es ist allein zu sein.“ ich sah ihn perplex an.

„ Wie meinst du das? Wieso sagst du sowas ?“ er lief zu Naruto sah mich an und meinte dann „ Weil mich deine Oberflächlichkeit nervt.“ und dann gingen Naruto und Sasuke zu einem anderen Tisch und so begann diese Freundschaft zwischen den unterschiedlichsten Menschen die es meiner Meinung nach gibt. Nun fragt ihr euch sicherlich was das alles jetzt mit einer Liebesgeschichte zu tun hat, tja genau das ist es

ja. Es ist eben etwas kompliziert. Ich hätte mich damals bei Naruto entschuldigt zugegeben es war eher wegen Sasuke. Dennoch habe ich mich dadurch immer besser mit Naruto verstanden dieser wurde schließlich mein bester Freund. Nun immer wenn ich etwas mit Naruto machte war Sasuke automatisch mit dabei. Und nach dem 4mal als Sasuke wie immer dabei war viel es mir auf. Die zwei hatten über die Jahre hinweg eine so tiefe Bindung aufgebaut. Da war kein Platz für jemand anderen. Ich erinnere mich noch gut an dem Tag als wir anfangen mit dem studieren. Sasuke und Naruto zogen zusammen mit Shikamaru und Kiba in eine WG. Es gab eine kleine Party.

„Freut mich das du da bist Saku“ sagte naruto grinsend und hielt mir die Tür auf ich lief ins Wohnzimmer und lies mich sofort darauf plumpsen. Meine Augen suchten nach Sasuke und fanden ihn in der Küche, er Trank kaffe. Naruto kam angelaufen und grinste einmal breit in die Runde. „Hey Teme!! Ich will auch einen.“ brüllte er zu Sasuke. Ich dachte ehrlich gesagt nicht das Sasuke ihm wirklich einen kaffe machen würde aber 3 Minuten später stand er neben Naruto und reichte ihm die Tasse. „Hey ich trink meinen kaffe auch schwarz.“ meinte er empört zu Sasuke als er die zwei Zuckerwürfel neben dem kaffe entdeckt hatte. Dieser zog eine seiner perfekten Augenbrauen in die Höhe. „So? Interessant. Du magst kaffe nicht mal wirklich und plötzlich trinkst du deinen kaffe ohne zucker?“ er klang spöttisch. Naruto trank einen kräftigen schlug und verzog das Gesicht. „ Wie kannst du das nur ohne trinken?!“ fragte Naruto angewiedert und schon musste ich lachen. Die zwei waren einfach göttlich. Die Party ging lange und am Ende haben wir Netflix geguckt und gechillt dabei schaute ich immer mal wieder unauffällig zu Sasuke welcher kaum noch die Augen geöffnet hatte. Und mal ganz ehrlich ich hätte am liebsten so Stalker mäßig ein Bild von ihm gemacht. Er sah einfach zu verboten aus. Dann stand Naruto plötzlich auf streckte seine Hand in Richtung Hinata und Sasuke und sagte : „Komm Schatz wir gehen ins Bett.“ Hinata wollte seine Hand nehmen doch Naruto zog sie ihr weg. „ Nein nicht du Bae. Ich mein Honeyboobo.“ sagte er und sah zu Sasuke und dann gingen die beiden Hand in Hand aus dem Zimmer. Das ist einer von vielen Gründen wieso ich glaube das es keinen Platz für eine Beziehung hat.